
 

 

１月１７日(金)午後、具同小学校・八束小学校・中筋小学校・東中筋小学校の６年生、そ

して、近隣の小学校からも数名の児童が参加してくれた中、体験入学を実施しました。在校

生も教職員も６年生が学校に来るのを楽しみに待っていました。 

生徒会執行部から学校生活の説明、校舎案内、体験授業、そして体験入部と盛りだくさん

の内容でしたが、参加した６年生は意欲的に各活動に参加していました。学校説明（主に生

徒会活動目標について）を担当した新生徒会執行部も少し緊張しながら説明し、６年生から

の多くの質問にも丁寧に、分かりやすく、上手に答えていました。６年生も全体の中で積極

的に質問し、体験授業や体験部活動にも意欲的に取り組んでいました。その前向きな姿勢と

明るさに感心しました。私も最後に挨拶をしましたが、６年生から「中学校を知れてよかっ

たです。」「今日は楽しかったです。」「安心しました。」という声を聞くことができました。

一人でも多くの６年生に入学してもらい、中村西中学校でともに成長できることを楽しみに

しています。 
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生徒会執行部からの学校生活の説明 

部活動体験の様子です。 

 来年度から四万十市では拠点校部活動が導

入されます。４月から柔道部は、中村中学校と

合同で活動するようになります。また、新チー

ム（秋頃）から野球部、サッカー部も中村中学

校と合同で活動する予定です。 

理科の体験授業 



１月２４日（金）は、今年度最後の参観日(人権教育参観日)でした。お忙しい中、授業参

観に来ていただいた皆様、本当にありがとうございました。 

 ５時間目にはそれぞれの学級で人権学習を行い、その後、１年生

保護者の皆さまには、「修学旅行説明会」にも参加いただきました。 

本校の人権学習は、３学期に集中して授業を行い、人権の学習を深め

ています。今回は、１年生は「ちがいのちがい」、２年生は「ことばに込

める想い」、３年生は「女性の人権～「もののけ姫」より時を超えて～」

というテーマで授業を行いました。人権教育は、日々の教育活動の中でも行っていますが、教材等

を活用して理解を深めていく授業はこの時期のみとなります。ぜひご家庭でも人権について、子ど

もさんと一緒に考えていただければと思います。 

 

 

しまんとぴあ学校アウトリーチ公演 

バリトン音楽家 森 翔梧さん、ピアニスト 黒田 陽香さんが来校！ 

 「しまんとぴあアウトリーチ公演」は、プロのアーティストを四万十市内の小・中学校に派遣し、

コンサートやワークショップなどを届ける企画です。劇場にとどまらず、市内各地へプロのアーテ

ィストによる芸術・芸術鑑賞の機会を提供しています。 

 今年度は、市内の楽団・中村交響楽団のゲストとして、８月の定期演奏会の演奏でソロを担当さ

れた本市出身のバリトン歌手・森翔梧さんとプロピアニスト・黒田陽香さんをお招きし、ピアニス

トとのデュオコンサートを本校体育館で開催していただきました。公演では、劇場とは違う間近な

距離でプロの歌声やプロピアニストの演奏を聞き、声楽や音楽についてのお話を聞くことができま

した。本校の校歌を歌っていただいたときは、とても感動しました。生徒の皆さんにとっても、と

ても貴重な体験になったのではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
当日の公演の様子です。 黒田さんと森さんです。 



 【生徒の感想を紹介します。】 

〇最初の曲もすごかったけど、知っている曲になると、よりすごくて、楽しかったです。ピアノの

音圧とか自分では出せないので、深くしみ込んでくる感じがしました。伴奏をやったからわかる

けど、声とピアノを合わせたときに歌を邪魔せず、すんなり入ってくるのが難しいけど、お二人

の演奏は、ピアノと声という感じじゃなくて、1つの曲になっていて本当にすごかったです。 

 

〇ピアノは音の余韻まで大切にしていて、音の残し方がきれいでした。和音もとってもきれいで、

音楽好きなので普段からピアノをよく聞く私にとってはとっても幸せな時間でした。高校生にな

ったらピアノ習いたいです！歌の公演を聞いたのは初めてでしたが、音響がしっかりしていない

体育館でもとても響いていて、ビブラートとかの細かい音の動きや強弱もすごくて圧巻でした。

本当に楽しい時間をありがとうございました。これからも音楽をたのしみたいと思います。 

 

〇いつもの校歌が歌う人が違うだけで全く違う特別な歌になってびっくりしました。魔王を歌うと

き、人物によって表情も変わっていたので、なりきって歌うと、より曲の雰囲気が伝わると思い

ました。ピアノは月の光や匂いなど自分がその場にいるように感じられました。音だけでここま

で細かく伝えられる黒田さんはすごいと思いました。私も歌を歌うとき、楽しんで歌いたいです。

今日はお忙しい中、貴重な体験をありがとうございました。 

 

 

新生徒会執行部のテーマ（活動目標）・活動方針が決まりました！！ 

 

 

 

 

【活動方針】 

挨拶 ・ 絆 ・ 自己主張 

 

【生徒会執行部のテーマへのおもい】 

タイトルの飛躍という言葉には、飛び上がり成長するという意味があり、自分の限界を超

えて何事にももっと挑戦して一人一人が成長していって欲しいという思いを込めています。

また、私たちが弱みだと思う挨拶や自己主張がないなどの課題をなくすためにも、一人ひと

りの「飛び越える」という強い意思が必要だと思います。 

私達は執行部としての活動が始まってからこの西中のテーマについて何度も話し合いを

重ねました。ゼロからになったこともありましたが、この学校への思いが強い分、これまで

の執行部の人たちの思いも受け継ぎたいという気持ちがあり、最終的に「飛躍」という言葉

にしました。この言葉のように一人一人が壁を飛び越えて飛躍していけるような西中を目指

していきます。 

 

飛 躍 

自分の壁を飛び越えろ！！！！！！ 



 

 

２（日） 四国西南新人駅伝大会 

３（月） 小中担当者会、授業改善プラン（社会） 

４（火） Ａ日程志願先変更期間（～６日）  

５（水） 交通指導、学年会 放チャレ 

６（木） 第３回運営委員会 

１０（月） B日程願書等配布・A日程調査書等提出期間（～１４日） 

      アドバイザー訪問（社会）３校時授業参観、専門部会 

１２（水） 職員会 放チャレ 

１３（木） 組織力向上評価訪問（PM）《参観授業》 「心友の会」事務局会 

１４（金） 読み聞かせ 

１７（月） ３年生期末テスト（給食を食べて下校） 授業改善プラン（数学） 

１８（火） ３年生期末テスト（午後は通常授業） 

１９（水） アドバイザー訪問（英語）５校時授業参観 職員会、放チャレ 

２０（木） 交通指導 

２１（金） 授業改善プラン（英語）、心友の会 

２２（土） 菜の花祭り（１年生参加） 菜の花コンサート（吹奏楽部） 

※１年生は授業日になります。お弁当の用意をお願いします。 

１年生は２５日（火）が振替休日となります。       

２５（火） １・２年生期末テスト期間開始 

２６（水） 校内研、放チャレ 

 

 

１・２年生が総合的な学習の時間【探究】に取り組んでいます！ 

保護者・地域・事業所等の皆様、ご理解とご協力をお願いします。 

 １年生は、２月２２日（土）に実施する菜の花祭りに向けて、人を呼び込

むことができる活動等を考えています。事前に現地調査をしたり、四万十市

観光課に相談をしたりしながら準備を進めています。来週には、自分たちが

作成した企画書を基に、観光課の方にプレゼンをするようにしています。 

 ２年生は、四万十市に関係することを自分のテーマに設定し、個人やグル

ープで探究しています。テーマは食や自然、観光、米粉、農業など様々です

が、自身の課題解決に向けて、調査に出かけたり、アンケートを依頼したり、講師を招いたりし

ながら活動を進めています。 

 これまで以上に生徒たちが学校を出て活動する機会が増えています。地域の皆様にご迷惑をお

かけすることもあるかもしれませんが、生徒たちにご助言やご指導をお願いします。訪問した際

などに、社会に出た時に注意しておかないといけないことなど、気になる点がありましたら、学

校までお知らせください。学校だけでなく、地域や事業所等の方、そして保護者の方とともに子

どもたちの成長をサポートできればと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

1/28(火)から３年生の公立高校出願が始まりまし

た。目標を持って、そして、しっかり計画を立てて

自分の進路に向けて頑張ってください。 


